

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Oct 04 – Inicia curso de Evangelismo en San Salvador.

Oct 15– Inicia curso de Misiología Reformada en Ahuachapán.

Oct 16– Inicia curso de Hechos de los Apóstoles en Cantón Ateos.

Oct 16– Conferencia II del curso de Antropología Teológica en Metapán.

Oct 16– Conferencia II del Evangelio de Marcos en Santa Ana.

Oct 23– Conferencia II del curso de Cristología en Santa Ana.

SEMINARIO INTERNACIONAL MINTS EN EL SALVADOR | SIMES Informe Ministerial | Septiembre 2021

"Por lo cual estoy seguro de que... ninguna cosa creada nos podrá separar del amor de Dios que es en Cristo Jesús Señor nuestro."

- Romanos 8:38-39

La inseguridad es una cualidad que define al mundo postmoderno actual. Vivimos una etapa mundial de pandemia en que cada día se confía menos y se sospecha más. Esto es un reflejo de la naturaleza caída del hombre y la sociedad; sin embargo, las palabras del apóstol Pablo a la iglesia perseguida en Roma nos traen buenas noticias a los que estamos en Cristo. El capítulo ocho de esta epístola contiene una declaración integral, es decir, inicia con "no condenación" y finaliza con "no separación." Frente a esta desconfianza del hombre caído, el cristiano tiene una firme seguridad que nadie puede arrebatarle la salvación que Cristo le ha concedido. Pero no se debe olvidar que esto también incluye la responsabilidad de responder al inicio y durante el proceso de nuestra experiencia cristiana. El Espíritu Santo nos capacita para responder en fe y arrepentimiento, y de esta manera perseverar en obediencia hasta el final. Por lo tanto, el apóstol Pablo nos enseña que no perseveramos por interés de lo que ha de ocurrir sino como una evidencia de lo que ya ocurrió en nosotros. Así mismo, entendemos que nuestro servicio a Dios es posible por su amor que mora en nosotros. Nada de lo que somos, tenemos o pensamos es producido por nuestra iniciativa, sino, porque Dios asegura nuestra perseverancia con el fin de obrar según su santa y eterna voluntad. El mes de Septiembre nos ha dado razones para estar seguros del amor de Dios en nuestra vida y en el trabajo ministerial de SIMES. Hubo momentos de gozo y otros de dificultad; sin embargo, en ambos casos nuestra confianza en Dios fue sustentada. La seguridad del cristiano y el ministerio no radica en que todo vaya bien, sino en estar convencidos que Dios nunca nos dejará. Él nos ha llamado y su gracia nos sostendrá.

Durante la primera semana hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Jueves 02 asistí a la reunión virtual del Comité Directivo de MINTS Centroamérica para la planificación del segundo curso intensivo regional. En esta ocasión el curso se titula "Sirviendo a los Hermanos más Pequeños" y será expuesto por el Dr. Cornelio Hegeman por medio de seis video-exposiciones, en un período de tres meses. Este es el segundo curso regional que se ofrece este año con el apoyo y dirección de nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, a quien agradecemos su gran labor educativa. El día Viernes 03 viajé por la noche a la ciudad de Ahuachapán para dictar la segunda conferencia presencial del curso Pedagogía Cristiana en Centro Teológico Reformado (CENTRA). Fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió el ministerio de la educación cristiana y el rol bíblico del maestro. Este es el cuarto curso que se ofrece en este centro de estudios en 2021. El grupo mantiene un total de trece estudiantes. El día Sábado 04 hubo varias actividades en los centros de estudio. Por la mañana, se realizó la segunda conferencia a distancia del curso Administración Cristiana en el Centro Teológico Shekinah (CETES) en el cantón Ateos. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la administración de los recursos espirituales y económicos, la capacitación en administración y el presupuesto eclesiástico. Este grupo está ahora integrado por diez estudiantes. También por la mañana de este día, se realizó el examen final y la entrega de tareas del curso de Sociología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana. Por la tarde, se realizó el examen final y la entrega de tareas del curso Evangelio de Marcos en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en la ciudad de Santa Ana. Ambos grupos siguen constantes en sus estudios.

Durante la segunda semana continuamos con las actividades académicas en varios de los centros de estudio. El día Lunes 06 expuse la segunda video-conferencia del curso Hermenéutica Bíblica con el grupo de estudiantes del Seminario Bíblico Teológico Gracia Soberana (SBTGS). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se hizo una aplicación del círculo hermenéutico y se expusieron diversos métodos de estudio bíblico. Este grupo lo integran once estudiantes y serán atendidos bajo el Convenio de Cooperación Académica firmado entre MINTS y SBTGS. El día Martes 07 inició el curso de Escatología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana.



En esta ocasión, el profesor José Ramírez dictó la primera video-conferencia. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se hizo una introducción a la escatología y se presentó la propuesta de la escuela postmilenialista. Este grupo se mantiene con diez estudiantes; varios de ellos están muy cerca de finalizar el nivel Licenciatura. El día Jueves 09 participé en el Encuentro Regional de Oración que es organizado por nuestro Decano, Rev. José Ramírez. En esta ocasión tuve la oportunidad de exponer el devocional titulado "Resolviendo las Dificultades Bíblicamente" basado I Pedro 1:5-7. Este es un tiempo especial para unirnos en oración y mantener la comunión fraternal. El día Sábado 11 hubo varias actividades académicas. Por la mañana, dicté la primera video-conferencia del curso Evangelio de Marcos en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una breve introducción, el trasfondo general, el contenido y la estructura del libro. Por la tarde, inició el curso intensivo regional "Sirviendo a los Hermanos más Pequeños" expuesto por el Dr. Cornelio Hegeman. Será un total de seis exposiciones en un período de tres meses. Cada exposición se transmitirá en vivo por YouTube Live. Este es un evento desarrollado por MINTS Centroamérica y es de mucho provecho para toda la región.

En la tercera semana, hubo pocas actividades académicas en los centros de estudio. El día Lunes 13 inició el curso Antropología Teológica en Escuela Teológica Reformada (ETR) de Tegucigalpa, Honduras. Este curso será dictado por mi esposa, la profesora Vivian Gutiérrez por medio de video-conferencias y tendrá una duración de siete semanas. Este es parte del apoyo que SIMES brinda a MINTS Honduras desde hace varios años para suplir la necesidad de profesores. Esta semana dediqué tiempo para iniciar el procesamiento de información en el Modulo de MINTS para la próxima graduación de SIMES a finales de este año. Se tiene planificado que un grupo de treinta y dos estudiantes se gradúen en diferentes niveles académicos. En esta semana también revisé y califiqué tareas de los cursos que finalizaron en las últimas semanas; estos son: Sociología (Sata Ana), Cristo santifica la cultura (Santa Ana), Libro de Daniel (Santa Ana), Pneumatología Reformada (Lourdes). Nos alegra ver el avance de todos los estudiantes a través de sus tareas. El día Sábado 18 inició el curso de Antropología Teológica en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM) en modalidad a distancia. En esta ocasión, la profesora Vivian Gutiérrez dictó la primera de dos video-conferencias que ofrecerá. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió el origen del hombre, la imagen de Dios y la naturaleza dual del hombre. El grupo se mantiene constante con diez estudiantes.

Durante la última semana del mes, hubo varias actividades académicas. El día Martes 21, se realizó en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) la segunda video-conferencia del curso de Escatología con el profesor Rev. José Ramírez. Fue una jornada de dos horas de clase en las que se expuso las bases de la propuesta escatológica Premilenialista. El día Sábado hubo dos actividades por la tarde. Se realizó la segunda conferencia del curso intensivo regional "Sirviendo a los Hermanos más Pequeños" expuesto por el Dr. Cornelio Hegeman. Sin duda, este curso fortaleciendo un área practica importante. También, este día iniciamos el curso del Evangelio de Marcos en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) de Santa Ana, en modalidad a distancia. En esta ocasión, expuse la primera video-conferencia de cuatro horas de clase en las que se estudió una breve introducción al evangelio, el trasfondo general, el contenido y la estructura del libro.

Agradezco al soberano Dios por su fiel provisión y protección hasta el día de hoy. También agradezco a los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus constantes oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para continuar con nuestra labor de llevar la educación teológica a quienes lo necesitan.



Marvin Argumedo, MDiv. **Director Nacional SIMES**

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com www.simesvirtual.jimdofree.com

